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L’œuvre de l’Alliance auprès  
de la Terre et de son humanité 

Les moyens technologiques de l’Alliance, son organisation et ses 
interventions.  

 
 – Juin 2023 

 
Dans ce message, nous allons aborder les technologies d’évolution mises à contribution pour 
nous faire évoluer dans le bon sens.  
La première chose qu’ils souhaitent nous exprimer est qu’il y a de plus en plus de présence, 
mais surtout, de plus en plus de visibilité. La surveillance rapprochée a toujours existé. Dès 
l’aube d’une sphère école qui ouvre ses portes - et nous sommes sur une planète école comme 
il en existe beaucoup -, elle est toujours surveillée par ses pairs. Si nous suivons cette analogie 
de l’école, une sorte de rectorat est là, veillant au bon déroulement de l’ouverture de l’école 
et de sa mise en exercice. Ainsi, dès le début, nous sommes face à une surveillance très 
rapprochée de la planète, qui est délibérément réalisée par un collectif désigné à travers le 
soleil de notre système. Ce soleil, celui que nous voyons, prend lui-même ses ordres d’un plus 
gros soleil, plus central, qui appartient à un système encore plus vaste. Vous avez 
connaissance d’un petit système et au-delà de celui-ci, se trouve un système majeur, puis un 
plus grand encore. Le fonctionnement d’un grand nombre de ces systèmes est expliqué et 
détaillé à travers les livres d’Urantia.  
À partir du moment où une sphère école ouvre ses portes, elle est surveillée par un collectif 
qui supervise à bien des niveaux, la mise en exercice de tout cela. Cela prend en compte de 
multiples paramètres. Le nombre de vaisseaux destinés à surveiller la sphère est totalement 
maitrisé et ordonné par le Conseil du soleil, qui lui-même, dépend du soleil central, duquel il 
reçoit les ordres. Un nombre prédéfini de navires est destiné à surveiller l’ouverture de l’école 
et son bon fonctionnement et ce à partir de plusieurs facteurs et paramètres. Le pôle 
supervise ce qui a trait aux races en évolution, c’est-à-dire ce qui touche directement les 
courants de vie qui viennent s’incarner dans l’école. Il vise à assurer le bon fonctionnement 
visant à perpétuer la race, la reproduction. C’est un domaine très vaste.  
 
D’autres flottes sont chargées de veiller à la qualité des éléments terrestres de la planète. Elles 
procèdent régulièrement à des prélèvements : l’eau des océans, de nos rivières, de nos 
sources, de la nappe, les eaux de nos pluies dans les différentes régions, les minéraux, les 
végétaux. C’est très important, car la mission de certaines équipes consiste à implanter 
certains végétaux et minéraux sur la planète. Contrairement à ce que les scientifiques 
prétendent, ce sont ces flottes qui décident de ce qu’elles vont implanter sur la sphère, à un 
certain moment de son évolution, pour apporter par exemple aux humains qui l’habitent une 
énergie spécifique.  
Ils me confirment qu’ils vont commencer à favoriser une souche spécifique de plante en 
l’adaptant à la terre. L’humain ne va pas remarquer l’arrivée de cette plante dans l’univers 
végétal, mais celle-ci va dégager une certaine vibration, qui aura un impact direct sur une 
population locale. En traitant avec les minéraux, mais aussi tout le monde des élémentaux qui 
sont en lien avec les surveillants, ils vont introduire méthodiquement certaines espèces pour 
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diffuser une énergie spécifique. La localisation dépend énormément des énergies telluriques 
de la terre mais aussi de l’énergie de l’eau, du littoral, de l’altitude. On ne peut pas implanter 
tout n’importe où. Ils disposent d’une énorme équipe de « scientifiques » dont le seul rayon 
est d’alimenter la terre avec ces sources végétales et minérales. Rien ne fonctionne tout seul. 
Leur pôle est toujours soumis à délibération du conseil principal. La décision de venir faire 
germer certaines plantes, donc certaines énergies, à des endroits spécifiques doit faire partie 
d’un projet plus global et doit donc toujours être soumis à une validation. Voyez que nous 
sommes totalement inconscients de cela et souvent néanmoins dans la plainte. Selon moi, 
plus nous avons connaissance de ces choses et plus nous sommes en gratitude pour tout ce 
qui est pourvu et réalisé.  
 
Les surveillances rapprochées sont également actives dans les coins qui représentent des 
anomalies. Sur terre, une anomalie connue est par exemple le triangle des Bermudes. Ces 
anomalies existent sur beaucoup de sphères. Ce sont des anomalies de fréquences comme 
des distorsions du temps. Vous en trouvez une parfaite explication dans la Prophétie de 
Thiaoouba, la planète dorée. D’autres anomalies moins connues que le triangle des Bermudes 
sont aussi présentes sur terre. Ces endroits bénéficient d’une surveillance maximale parce que 
parfois, ils peuvent représenter un risque de déviation pour certaines évolutions. C’est 
pourquoi, ces surveillants vont parfois intervenir pour dévier le chemin d’une personne, afin 
que cette anomalie soit évitée. Nous pourrions nous demander pourquoi certaines personnes 
se sont perdues dans le triangle des Bermudes et ne sont jamais revenues ? Apparemment 
certaines choses sont tolérées et d’autres non. Certaines trajectoires sont déviées 
délibérément. 
 
Certains points très stratégiques sont également soumis à une vigilance particulière. C’est 
actuellement le cas pour la ceinture de feu des volcans, à la surface de la terre mais aussi à 
l’intérieur des océans, dans les fonds marins extrêmement profonds, où l’homme n’est jamais 
allé. Ces endroits sont continuellement contrôlés. Une vigilance est aussi très active sur toutes 
les plaques tectoniques et sur des forces éthérées dont nous n’avons pas connaissance, et que 
nos outils ne sont pas capables de mesurer. Certaines vibrations dont nous n’avons pas encore 
conscience, et que nous n’avons pas la capacité détecter, traduisent pourtant au plus près ce 
qui pourrait se produire prochainement dans la matière. Elles pourraient s’assimiler à des 
ondes sonores, plutôt ultrasoniques. Ce sont des formes d’énergies cosmo-telluriques, qu’ils 
prennent en considération pour regarder les mouvements de pression, d’oscillation et de 
rotation. Tout cela est pris en charge et observé. La décision d’intervenir revient toujours à un 
Conseil. Rien n’est acté sans son consentement et ces décisions sont toujours prises de façon 
à ce que les choses se déroulent de la manière la plus cohérente et la plus douce possible, 
pour préserver l’évolution naturelle de l’humain sur la planète, sans le déranger et qu’il 
conserve son propre chemin d’évolution dans l’axe qu’il choisit de suivre. Leurs interventions 
sont bien souvent complètement cachées. D’ailleurs, leur présence est tellement vaste que si 
elle se rendait visible maintenant, cela engendrerait une panique générale. Ils ne sont pas 
seulement présents dans les airs mais aussi dans les mers, les océans et sous terre. C’est au fil 
des âges qu’ils peuvent progressivement se rapprocher de nous à travers notre conscience. 
Imaginez l’époque où l’humain ne connaissait pas encore les avions, où ils s’imaginaient être 
un oiseau pour voler dans le ciel, voir un objet d’une technologie des milliers d’années en 
avance sur lui (ou de son passé très lointain) aurait été très difficile et aurait pu complexifier 
l’évolution d’une espèce. En réalité, ils n’ont pas le droit d’agir ainsi, sauf à de très rares 
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occasions. C’est pourquoi, il y a des vestiges de leur présence dans notre histoire, comme les 
charriots de feu dont il est question dans certains textes sacrés par exemple, ou des 
représentations de tableaux anciens, où nous pouvons clairement voir la présence de 
vaisseaux dans le ciel. Ils disent que le contact avec certains peuples existe encore sur notre 
sphère, comme l’ancien peuple du lac Titicaca, qui n’a jamais été rompu. Ainsi, certains liens 
directs avec la population et leurs vaisseaux ont été maintenus sur certaines zones de notre 
terre. D’ailleurs, ces endroits sont extrêmement surveillés par ceux qui ont peur de perdre le 
contrôle. L’approche directe a toujours eu lieu, mais peu à peu, beaucoup de précautions ont 
aussi été prises.  
Ils ont comme un cahier des charges par nation et respectent à la lettre un plan d’apparition. 
Par exemple, ils ne peuvent pas se permettre d’apparaître dans certains pays de la même 
manière qu’ils le font régulièrement en Asie, car cela serait plus risqué et le sentiment donné 
à la population ne serait pas bénéfique à son évolution. Ils ont des espèces de rapports 
d’études qui répertorient comment chaque population de chaque pays, de chaque état, voire 
de chaque ville réagirait à leurs apparitions. Ils sont très bien documentés. Aucune apparition 
n’est due au hasard. Tous ceux qui font partie de cette flotte majeure peuvent de temps en 
temps être appelés à se rendre visibles. Dans ce cas, c’est une mission commune. S’ils 
reçoivent l’ordre de se rendre visibles, ils ne cherchent pas à savoir pourquoi ni comment. Ils 
disposent aussi parfois d’un chronomètre qui définit leur temps d’apparition. Cette 
organisation appartient à une échelle plus vaste, un grand plan, lui-même régi par un conseil 
spécifique en charge de tout cela.  
 
Ces surveillances évoluent en fonction de l’évolution des consciences. Aujourd’hui, la majorité 
des personnes qui peuplent la planète sont convaincus de la présence d’autres êtres dans 
l’univers. Même si cette ouverture de conscience permet aux flottes de devenir de plus en 
plus proches, elles doivent toujours conserver un cran de sûreté pour éviter de provoquer des 
involutions. Dans de nombreux pays, l’opinion a clairement été manipulée à propos des extra-
terreux. Les films hollywoodiens nous montrent souvent des extra-terrestres qui débarquent 
pour exterminer la population et où cette dernière est sauvée grâce à l’intervention du 
président des États-Unis. C’est généralement le narratif que nous entendons. Aujourd’hui, 
cette vision est en mutation grâce à une plus grande ouverture de conscience, et celles à venir.  
 
Ils disent que la plupart des humains sont actuellement d’accord avec le fait qu’il existe 
d’autres présences et que nous sommes surveillés depuis très longtemps. Pour autant, dans 
leur conscience humaine, dans ce qu’ils s’autorisent à croire actuellement, peu ont conscience 
que ces êtres sont beaucoup plus évolués. Rappelons-nous qu’ils nous surveillent depuis plus 
de 2000 ans ! Il faut que les humains réalisent que leur avance technologique est à la hauteur 
de leur conscience. Au bas mot, ces êtres ont en moyenne 500 000 ans de civilisation d’avance 
sur nous. Imaginez le niveau de conscience qu’ils peuvent avoir ! Les terriens n’ont pas encore 
cette conscience-là de considérer que ce ne sont pas simplement des êtres extérieurs (comme 
ils se l’imaginent), mais une conscience incroyable à travers laquelle nous pouvons justement 
apprendre. Notre côté animal nous pousse à nous voir comme des proies et les considérer 
comme des agresseurs. Or, l’humain doit comprendre que ces visiteurs présents depuis si 
longtemps sont très avancés. À partir du moment où ils vont ouvrir la bouche, ce sont 500 000 
ans de conscience qui va s’exprimer en une phrase. Leur contact n’est pas simplement un 
contact, mais un changement total dans la conscience de l’humanité de la Terre. C’est pour 
cela que l’humain n’est pas encore prêt. Il est simplement ouvert à accueillir l’idée de ne pas 
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être seul, mais il doit cheminer dans la conscience pour se rendre compte du niveau 
d’évolution et de conscience de ces êtres.  
 
Récemment, ils ont divulgué des informations à travers divers canaux, par exemple que leurs 
vaisseaux voyageaient dans le temps. Ils disent que c’est une manière un peu grossière de 
parler de leurs voyages, mais c’est en partie la réalité. Une fois que nous aurons compris 
comment fonctionne le temps, nous n’aurons aucun mal à comprendre ce que l’on entend par 
là. Ils précisent qu’ils ne voyagent pas vers le passé, mais qu’ils remontent vers le futur, même 
si cela peut sembler étrange pour l’être humain. Pour se situer, ils font un bond dans le futur. 
Imaginez un cercle. C’est le temps tel que nous le calculons. Ce temps est relatif à notre propre 
champ conscience. Pour se déplacer, ils vont sur la fréquence 0, que nous pourrions 
schématiser comme étant le centre du cercle. De ce point zéro, nous pouvons nous situer sur 
n’importe quel point du temps. C’est comme cela qu’ils fonctionnent.  
 
Voici un exemple du quotidien pour éclairer mes propos. Vous êtes en cours ou au travail et 
vous vous ennuyez, le temps passe tout doucement, parce que c’est relatif à votre fréquence. 
Or quand vous vous amusez, votre vibration entière s’élève et vous allez dans une espèce de 
cercle dans le cercle. Ce qui se passait dans le cercle extérieur va se passer dans un cercle plus 
près du centre et le temps va sembler moins long. Comme si le temps s’était ralenti, car le 
temps est relatif à la fréquence. C’est pour cela que lorsque nous sommes dans un « mood » 
élevé vibratoirement, que l’on s’amuse et que l’on passe un super moment, le temps file 
comme une flèche. Dans l’ennui, le temps s’écoule lentement. Pour voyager, ils vont 
directement dans le point le plus élevé du temps, où il n’existe plus. C’est comme cela qu’ils 
modulent la vibration pour se déplacer. C’est la raison pour laquelle, dans Ami, ils disent : « On 
ne se déplace pas, on se situe ».  
 
Ils souhaitent aussi partager une information importante quant à leurs vaisseaux et pourquoi 
ils se servent de ces véhicules.  
Tous les êtres de l’Alliance ne font pas partie de la même espèce. C’est une Alliance 
confédérée d’espèces évoluées qui sont volontaires pour réaliser cette surveillance 
rapprochée de la terre. Ce sont des courants de vie qui, à un moment de leur cheminement, 
ont envie par exemple d’être un scientifique qui implante certaines espèces sur certaines 
planètes ou d’être dans la surveillance des plaques. Ils sont dans la joie de ce qu’ils font. Ne 
croyez pas qu’évoluer signifie ne plus rien faire. Au contraire. Imaginez si sur Terre, chacun 
faisait ce qu’il aime, nous aurions déjà inventé beaucoup plus de choses et nous aurions aussi 
laissé de nombreux inventeurs créer. Nous irions plus vite et nous serions moins restreints. 
Tous ces courants de vie accomplis ont continuellement envie d’aller plus loin. La Lumière les 
guidant vers l’expansion.  
 
Plusieurs raisons expliquent le fait qu’ils aient un vaisseau, bien qu’ils n’en aient absolument 
pas besoin pour se déplacer, car ils peuvent tout simplement se servir de rayons pour circuler 
où ils veulent. Individuellement, ils n’ont pas besoin de vaisseaux pour se déplacer d’un point 
à un autre. Ce n’est pas de cette manière qu’ils les utilisent. Les vaisseaux sont plutôt des salles 
volantes qui permettent de se déplacer et d’agir en équipe. Ils sont très pratiques car certains 
sont outillés pour réaliser des travaux, comme dans Ami où le vaisseau sert à amoindrir un 
séisme. Les vaisseaux sont donc équipés d’outils en fonction des missions qui leur sont 
assignées. Ils servent aussi d’habitat pour un temps très conséquent. Ils varient en taille. 
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Certains sont tellement grands qu’ils se confondent avec des planètes. On pourrait même dire 
que chaque planète est un vaisseau. Il est d’ailleurs parfois difficile de distinguer un vaisseau 
d’une planète. 
Certaines planètes de secours sont réalisées en amont de manière organique. Lorsque des 
planètes sont en fin de vie, qu’elles présentent une fragilité dans leur orbite. Certaines 
données vont être calculées et ils vont savoir que telle population va devoir migrer dans tant 
de temps sur une autre planète. Au niveau des Conseils Planétaires, dans le soleil qui régit 
l’ensemble du système, ils vont commencer à créer ces planètes d’accueil. Elles sont 
préparées très en amont. Par exemple, notre planète d’accueil par rapport à notre migration 
en cours est en préparation depuis très longtemps. Si nous savions depuis quand, cela nous 
paraitrait complètement fou. Les planètes de secours ne sont pas systématiques, mais tout 
est prévu et calculé. Parfois, elles ne sont pas utiles, car d’autres planètes peuvent déjà servir 
d’accueil et on peut permettre aux courants de vie de se « dispatcher » sur diverses sphères. 
Néanmoins, c’est délicat, car nous ne pouvons pas mettre des courants de vie n’importe où. 
Tout est vibratoire. Certaines fréquences ne sont pas compatibles sans altérer la sphère et les 
courants de vie eux-mêmes. Ce sont des calculs extrêmement pointus. Voilà donc pour les très 
grands vaisseaux, les vaisseaux planètes.  
 
Nous avons aussi des vaisseaux d’investigation, d’intervention qui peuvent varier en taille. Ils 
sont très mobiles et fonctionnent comme une station. Vu qu’ils ont un travail à faire sur une 
période de temps plus ou moins longue, ils stationnent à un endroit pendant un certain temps.  
Des vaisseaux plus petits, que j’appelle les vaisseaux scooter, sont quant à eux utilisés pour 
des missions très spécifiques de déplacement, où ils ne vont pas utiliser un énorme vaisseau 
de la taille du Texas pour se déplacer. Certains vaisseaux sont donc plus petits pour justement 
permettre à un petit groupe d’atterrir.  
Là encore, les vaisseaux ne sont pas indispensables pour se poser. Même en groupe, ils 
peuvent venir sans vaisseau. Quand ils interviennent avec un vaisseau de manière spécifique, 
c’est souvent pour contacter les gens, pour rendre leur présence tangible et visible, dans le 
cadre d’un échange spécifique. Certains vaisseaux ont même atterri dans certains endroits 
protégés que je ne connais pas. Ils s’en sont servi comme salle de cours. Des humains ont été 
instruits dans ces vaisseaux. Les instructions transmises concernent des moyens 
technologiques dans l’agriculture ou dans l’industrie. Des êtres ont été instruits et ont gardé 
l’information pour eux ou ont partagé ces enseignements sans dévoiler d’où ils les avaient 
reçus. Bien souvent, ce sont des êtres humains du peuple.  
 
Il y a une quinzaine d’années, ma mère m’avait envoyé un document qui contenait les lettres 
d’un agriculteur retrouvées par son fils. Celui-ci avait décidé à la mort de son père de les 
partager. Ces lettres racontaient qu’il avait vu un vaisseau dans son champ et avait rencontré 
des êtres sont il avait reçu les enseignements pendant des années. À  l’époque, ce fils 
avait vu son père changer, devenir plus intelligent sans en comprendre l’origine, jusqu’au jour 
où il avait retrouvé ces lettres.  
 
Ces vaisseaux peuvent être aperçus de temps en temps. Globalement, il y a une unification de 
leur flotte. Cependant, il peut arriver parfois que des chercheurs d’autres planètes ou d’autres 
systèmes plus éloignés s’intéressent à certaines souches, minéraux et végétaux. Ils font alors 
une demande au Conseil qui régit cette flotte de surveillance et demandent s’ils peuvent 
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intervenir pour procéder à certains prélèvements ou faire des analyses. Certaines 
interventions extérieures sont donc autorisées.  
 
À un moment donné, il s’est produit comme un court-circuit dans les surveillances. Certains 
gouvernements ont voulu profiter de certaines technologies et l’Alliance n’est pas là pour 
dicter aux êtres humains d’une planète école ce qu’ils ont à faire. S’ils veulent créer des pactes 
et des liens avec des espèces moins amicales, ils sont souverains de leur propre destinée. Des 
contrats ont donc été réalisés avec des espèces moins amicales, parce que l’humain était avide 
d’obtenir ces fabuleuses technologies. Celle-ci a été fournie en partie, mais ils confirment 
qu’elle est bien loin de leur technologie. Ils la considèrent même comme une vieille 
technologie. Cette dernière ne permet pas d’aller en dehors d’une certaine orbite, parce que 
c’est simplement interdit. On ne peut pas faire ce que l’on veut en dehors d’un certain 
périmètre, car dans ce cas, il en va non pas seulement de la sécurité des habitants de la terre, 
mais des habitants des autres sphères. On pourrait dire : « Ta liberté s’arrête quand elle touche 
à la mienne ». Certaines règles sont à respecter dans le cosmos. La technologie qui été 
transmise est donc plutôt désuète et couteuse, même si elle leur permet de voyager très vite 
autour de la planète. Eux-mêmes s’en servent pour faire de la surveillance.   
 
Quel est le but de ceux qui sont contre l’Alliance ? Y a t-il des guerres dans les étoiles ?  
 
Oui, mais ils ne sont pas contre l’Alliance, ils sont contre le fait de perdre le contrôle sur la 
terre (leur partie). Ils sont simplement avides et veulent dominer la sphère. C’est du pur égo, 
un manque énorme de conscience. Ici, nous ne sommes pas dans l’Amour. N’oublions pas que 
nous sommes dirigés par beaucoup de super égos et leur manière de voir les choses est 
souvent très obtuse.  
 
Sommes-nous dans une galaxie ou une dimension duelle où les autres planètes autour vivent 
aussi cette dualité ?  
 
C’est beaucoup complexe que cela. Rappelez-vous toujours que nous devons comprendre les 
choses simplement en termes de vibration. L’Alliance n’est pas sur la même fréquence. Elle 
est composée d’êtres supra évolués qui sont là simplement en tant que pairs pour aider leurs 
petits frères et sœurs à évoluer et intégrer l’Alliance, pour vivre dans l’harmonie et l’Amour, 
parce qu’ils sont en syntonie avec la Lumière qui les anime, parce qu’ils ont atteint cette 
vibration en eux. Tous les êtres n’en sont pas là, certains sont inamicaux. Ces derniers ne vont 
jamais très loin car ils sont en dehors de l’Amour et leur pouvoir sera toujours limité dans un 
champ de fréquences. Pourquoi croyez-vous que l’on vous gave avec la peur en permanence ? 
Un être modulable, manipulable est un être qui reste dans un certain niveau de fréquence. 
Plus vous vous maintenez dans une vibration basse, c’est-à-dire que vous êtes dépendant des 
informations extérieures, plus on peut vous dicter ce que vous devez faire. Plus on vous sort 
de votre Lumière, plus vous êtes dans la peur. Cela permet d’assurer un certain contrôle sur 
les êtres de cette fréquence.  
 
Quand on s’absout de cette fréquence, que nous nous élevons et que notre autorité devient 
intérieure, la voix de la Divine Présence Intérieure, qui peut vous manipuler ? Vous n’êtes plus 
des êtres influencés mais des êtres qui vont infuser et diffuser la Lumière qui vous anime. 
Nous ne parlons pas du tout de la même fréquence. La technologie donnée à certains êtres 
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est limitée. C’est issu d’une sorte de marchandage. Nous ne parlons pas des mêmes plans de 
conscience. Leur champ d’action est très limité. Le champ d’action et de manipulation sont 
d’ailleurs toujours en relation avec le champ de conscience. Si les humains font une énorme 
crise de conscience, ils ne sont plus du tout sur le même plan. L’Alliance n’est pas sur ce plan-
là. Peut-être vous demandez-vous pourquoi l’Alliance n’intervient pas, pourquoi elle ne vient 
pas en tant que sauveuse ? Je vais leur poser précisément la question.  
 
« Nous aussi avons eu des guerres. Nous sommes passés par des ténèbres et c’est pour cela 
que nous avons atteint notre propre Lumière. C’est pourquoi petits frères, petites sœurs, nous 
savons par quoi vous allez passer. Nous avons nous aussi emprunté ces chemins. Nous n’avons 
pas toujours été des peuples pacifistes. C’est par le labeur et nos propres ténèbres que nous 
avons appris ce que nous savons aujourd’hui. C’est pourquoi, nous ne voulons pas vous 
empêcher d’apprendre les leçons que vous êtes censés apprendre. Si nous venions simplement 
vous délivrer toute la technologie nécessaire à votre bien-être, vous ne la reconnaitriez pas. À 
partir du moment où nous vous délivrerions ce qui sont pour nous des outils absolument 
fabuleux, le vice qui n’a pas été illuminé à l’intérieur de l’humanité de la terre s’en servirait à 
des fins destructrices. L’humain doit préalablement trouver une dissolution dans l’Amour de 
l’être qui se regarde, qui se voit à nouveau. Si ce virus, ces racines obscures existent encore en 
vous, vous vous servirez de ce que l’on vous donne pour vous entretuer, pour créer encore plus 
de séparation, encore plus de morts et de ténèbres. Nous sommes passés par là et nous savons 
que les ténèbres sont ce que l’humain redoute le plus. C’est finalement une crise existentielle, 
une crise d’adolescence par laquelle l’humanité de la terre va passer. C’est pourquoi nous 
laissons l’humain décider de son propre destin tout en intervenant ponctuellement pour lui 
donner la chance de se réorienter perpétuellement. Nous l’avons toujours fait, nous avons 
toujours été là. Nous nous sommes même incarnés. Nous sommes là de manière incarnée et 
désincarnée depuis la nuit des temps. Vous ne venez pas en tant que simple courant de vie sur 
une planète et êtes laissés pour compte. Il existe des instructeurs. Ils sont enregistrés et 
interviennent à certains paliers d’évolution, de manière très concrète, en incarnation, mais 
aussi hors incarnation. Certains instructeurs sont très spécifiques et sont destinés à 
accompagner un courant de vie pour réaliser sa mission avec lui. Tout ce par quoi vous êtes 
passés et vous passerez est ce qui fait que vous deviendrez justement ce que vous allez devenir. 
C’est comme cela que nous évoluons, simplement en faisant l’expérience de ce que nous ne 
sommes pas, pour trouver ce que nous sommes. Nous ne sommes pas là pour vous donner ce 
que vous ne pouvez pas accueillir. Nous sommes là pour qu’à l’intérieur de vous, dans votre 
évolution, vous puissiez voir le précieux et le sacré. Ce qui se dévoilera à travers toutes les 
épreuves qui vous attendent n’est que la Lumière de la Source, de Dieu qui vous a été occultée 
et que vous avez occultée. L’humain attend beaucoup des technologies. Il serait certainement 
ravi d’avoir tout ce que nous avons, mais nous savons que c’est comme remettre un couteau 
dans les mains d’une petite fille ou d’un petit garçon. Ce serait aussi dangereux que cela. Vous 
comprendrez pourquoi finalement nous sommes vraiment des êtres bienveillants, parce que 
nous ne vous donnons pas quelque chose qui peut vous nuire. Toutes les technologies qui ont 
été transmises sur terre sont toujours passées à travers notre prisme et par la validation du 
Conseil Planétaire. Absolument aucune technologie n’a été donnée sans notre consentement 
et c’est encore valable aujourd’hui. Toutes les technologies dont disposent l’Alliance sont 
toujours transmises aux peuples qui rejoignent l’Alliance à partir du moment où ce peuple a 
quitté sa condition humaine pour retrouver sa condition déique, c’est-à-dire sa condition 
d’origine divine. C’est à partir du moment où les courants de vie réalisent qu’ils ne sont pas des 
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humains mais des courants de vie en train d’expérimenter une forme d’humanité, qu’ils se 
voient comme une conscience planétaire, que la conscience planétaire s’intègre dans 
l’Alliance, parce que nous sommes des êtres conscients. À ce moment-là, tout est donné et 
fourni. Une organisation tout à fait naturelle et fluide se met en place.  
 
L’Alliance n’impose pas son modèle. Ça ne se passe jamais comme cela. Quand une sphère 
évolue et quitte sa dimension égotique qui la maintient astralisée dans ses émotions et ses 
pensées, dans ce qu’elle n’est pas, et qu’elle va dans cette forme totalement libre, dans cette 
Lumière qui anime les courants de vie, la sphère garde alors totalement le libre-arbitre de son 
développement. Ainsi, vous verrez que toutes les sphères évoluées que vous visiterez sont 
toutes absolument différentes. Nous n’avons pas homogénéisé, uniformisé les sphères 
évoluées, car elles ont chacune leur histoire et leur culture. Chacune a gardé son empreinte. 
D’ailleurs, la plupart changent de nom lorsqu’elles rentrent dans la renaissance de leur 
existence. Elles gardent cependant dans leur nom une partie de leur passé. Ce passé n’est pas 
comme le vôtre qui agit comme un karma pesant à transcender. Au contraire, ce qui a été 
justement transcendé devient un joyau. Pour chaque sphère en évolution, cela dépend de la 
direction dans laquelle elle va aller. Certaines vont se tourner vers certains types de technologie 
et vont en devenir les précurseurs. Par exemple, dans notre Alliance, certains êtres auront plus 
d’aptitudes dans certaines branches en fonction de leur système d’origine. Quand une sphère 
transcende sa condition et entre dans sa renaissance, si par exemple elle s’est beaucoup 
tournée vers le système matriciel de la nature de sa sphère, qui était déjà très abondante, où 
cet aspect faisait déjà partie de ses traditions, les êtres se fondent totalement dans cette 
nature matricielle et vont par exemple exporter sur de nombreuses planètes de nombreux 
systèmes qu’ils avaient eux-mêmes développés. 
Finalement, vous pourriez visiter énormément de planètes évoluées et constater des tas de 
différences, car nous laissons le peuple de la sphère totalement libre de se développer dans 
l’axe qu’il souhaite. Comme c’est un axe entièrement mué par la synergie, par l’Amour, par la 
cohésion, l’efficience, la fraternité, ce peuple devient une vraie pointure dans le domaine qu’il 
veut creuser. » 
 
L’Alliance est vraiment composée d’êtres qui sont des pointures en fonction de leur propre 
histoire. Ils ne peuvent pas nous amputer de notre propre histoire, mais uniquement nous 
laisser la vivre et vivre ce que nous avons à vivre jusqu’à la transcendance, pour devenir ce 
que nous avons à devenir. C’est absolument génial. Merci. C’est magnifique et tellement 
vaste.  
 
Quelles races que nous connaissons travaillent avec l’Alliance, Grand Blond, Ummites, Avien 
bleu ?  
 
« Les races ne sont pas des informations que nous voulons communiquer. Cependant, certaines 
ont parfois été données partiellement. L’espèce humaine n’a pas connaissance de la langue de 
l’Alliance. Nous avons une façon de nous appeler très spécifique. La connaissance de la langue 
n’est communiquée que lorsque nous entrons dans l’Alliance. Parfois certaines descriptions 
conviennent totalement à certains peuples qui sont dans l’Alliance. Il y a des manières de nous 
appeler et nous savons comment vous nous appelez pour certaines races. Mais les vrais 
registres ne sont donnés que lorsque la sphère pénètre dans l’Alliance de manière consciente ». 
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J’ai envie de leur demander ce qu’ils pensent de tous ces partages sur les galactiques, car pour 
ma part, je trouve que le but n’est pas là.  
 
« Ce sont des informations. Bien sûr, il est nécessaire d’avoir beaucoup de discernement, mais 
cela contribue malgré tout beaucoup à l’ouverture des consciences. Il ne faut pas juger les 
humains sur leurs chemins. S’ils ont été intérieurement guidés par ce sujet des Galactiques, 
c’est que quelque chose à l’intérieur d’eux veut s’ouvrir. D’une manière ou d’une autre, il faut 
laisser ces humains faire leurs expériences. Il y a de nombreuses divergences. De nombreuses 
informations pourraient se contredire. Ce n’est pas grave. Ce qui est important, c’est ce qui 
nous appelle à l’intérieur et nous permet d’aller voir plus loin. À partir du moment où vous allez 
voir plus loin, peu importe la voie que vous choisissez, la voie de la spiritualité, la voie des 
Galactiques. L’essentiel est que dans votre système de croyances, vous lâchiez des choses et 
que vous vous permettiez d’obtenir de nouvelles informations. Celles-ci peuvent simplement 
dégoupiller certains circuits en vous et vous amener vers d’autres ouvertures. Le plus important 
est la vibration de l’être humain. Peu importe les informations, c’est l’effet vibratoire que cela 
va avoir sur lui qui compte. C’est justement ce que nous calculons et non les informations à 
votre disposition. Ce que nous regardons, c’est ce que génèrent certaines formes d’énergie sur 
vos consciences, sur votre présence, sur votre vibration. C’est cela que nous observons. De cette 
façon, nous pouvons constater quel type de sensibilité est plus présente, dans quel type de 
région du monde. C’est pour cela que certains intervenants sont mandatés dans certaines 
contrées et qu’ils ne pourraient absolument pas faire ce qu’ils font dans d’autres régions. 
L’essentiel est la fréquence et la vibration données. C’est au-delà de l’information. » 
 
Je vois une différence dans les espèces de plantes qui viennent dans le jardin cette année, 
peux-tu leur demander ?  
 
« Pour ceux qui ont souvent les mains dans la terre, vous verrez certaines différences. Toute la 
ceinture d’énergie autour de la terre est en train de se modifier. Il va y avoir des sortes 
d’extensions et aussi des extinctions de certains végétaux, et également d’animaux, car il y a 
une modulation des fréquences. Les végétaux sont tellement reliés à cette matrice-là qu’ils 
vont accompagner et s’adapter à ce niveau type d’énergie. Cela va effectivement produire de 
nouvelles espèces de plantes. De nombreuses connaissances sur les plantes ont été données, 
et perdues ». Même si la connaissance que nous avons aujourd’hui peut sembler vaste pour 
nous humains, ils semblent dire qu’elle est très réduite.  
 
Je n’arrive pas à comprendre leur rôle de surveillance alors que nous devons chuter pour 
renaître.  
 
Ils ne sont pas là pour nous surveiller, pour nous prendre la main et éviter que nous fassions 
des bêtises. Voici un exemple. Imagine, tu laisses un enfant faire son petit gâteau. La 
probabilité qu’il mette le feu à la cuisine en faisant n’importe quoi avec les plaques ou le four 
existe. Cependant, il faut laisser l’enfant faire son gâteau, parce que cela fait partie de son 
apprentissage. Ainsi, il va peut-être se brûler en mettant le plat au four ou il risque 
éventuellement de se couper avec un couteau. Cela lui appartient, parce que c’est son 
expérience. Par contre, il peut aussi faire cramer toute la maison et cela ne lui appartient pas. 
Pour l’humain, c’est la même chose. Il peut envoyer des bombes, par contre, faire exploser 
toute la planète, non, car la planète ne lui appartient pas. C’est inhérent à un système 
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beaucoup plus vaste qui inclut d’autres planètes, d’autres êtres, qui n’ont pas envie de quitter 
leur orbite parce que d’autres êtres de la terre ont fait n’importe quoi. Voilà pourquoi une 
surveillance et une vigilance existent à un certain niveau, mais nous sommes tout de même 
ici pour faire nos propres expériences.  
 
Peuvent-ils expliquer ce que sont les gardiens de la Vérité ?  
 
Les gardiens de la vérité sont simplement la Conscience. La vérité est la Conscience dans 
chaque être humain. Plus le niveau de conscience est élevé, tout simplement par l’expérience, 
plus il détient en lui des Vérités. Quand un sage parle et qu’il dit : « J’ai mangé une pomme », 
tu as l’impression d’entendre une vérité transcendante. Pourquoi ? Parce que c’est un gardien 
de Vérité. Quand il parle, la Lumière, la conscience de ce qu’il dit, la vibration de chaque mot 
est tellement élevée qu’elle résonne en toi comme une vérité. Les sages sont les gardiens de 
la vérité, et vous avez tous un sage en vous, tous.  
 
J’ai fait un rêve où je voyais un grand vaisseau translucide arc-en-ciel avec un être grand, 
vaporeux et lumineux au sommet d’une montagne. Ce vaisseau pouvait être occupé par des 
milliards d’humains.  
 
Ils disent que cela fait partie du passé et de l’avenir. Oui cela fait partie de leurs vaisseaux.  
 
J’ai pour ma part déjà visité des vaisseaux d’accueil d’urgence. C’était très bien fait. On dirait 
des cabines hyper modernes. C’était silencieux et lumineux. Ce qui m’a marqué, c’est que dans 
les murs se trouvaient de petites alcôves, de petites boites qui diffusaient certaines lumières 
et du son inaudible. Je leur ai demandé à quoi servaient ces petites boites, ils m’ont répondu : 
« C’est pour que l’on se sente comme chez soi ». J’ai trouvé cela génial. J’imagine que si tu 
arrives dans ce vaisseau en urgence, tu dois émotionnellement te sentir un peu secoué. En 
modulant les fréquences, ça annihile tes basses émotions pour que tu te sentes confortable 
où tu es. C’est magnifique !  
 
Peuvent-ils nous parler de la France au niveau des végétaux, des minéraux et de la qualité de 
la terre ?  
 
Nous aurions besoin d’un temps inouï pour évoquer cela, sachant que je suis moi-même 
limitée, n’ayant pas tout le vocabulaire des végétaux. S’ils veulent me parler de plantes 
spécifiques et que je ne les connais pas, je peux juste les décrire et essayer de comprendre ce 
que c’est. C’est ma limite à moi. Il faudrait que je sois aguerrie sur la botanique. En tout cas, 
si tu es calée dans ce domaine, rien ne t’empêche de demander. Tu peux entrer en méditation 
pour qu’ils te révèlent toutes ces informations. Car si toi tu connais tous les noms, ce sera plus 
facile.  
 
Le Conseil des sages et l’Alliance sont-ils la même chose ?  
 
L’Alliance est au service du Conseil Planétaire. Il existe énormément de Conseils. Nous 
pourrions dire cependant qu’il y a le Conseil Planétaire, le Conseil du système solaire et les 
Grands Conseils. Plus tu vas loin et plus les êtres sont vaporeux. Il y a une sorte de hiérarchie 
vibratoire naturelle. Pour faire simple, il faut comprendre qu’à notre échelle, il y a le conseil 
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planétaire et du système et l’Alliance prend les ordres de ces conseils-là ainsi qu’à ceux reliés 
à leurs sphères originelles et inter-sphères. 
 
Qu’en est-il de la résonance Schuman de ces derniers temps ? Pourquoi s’est-elle emballée 
récemment ?  
 
Je ne résonne pas avec cette notion-là, mais je vais leur poser la question. J’entends 
« Anomalie ». Ils évoquent une sorte de panne de réseau, sans rapport avec ce qui se passe 
réellement. C’est comme une anomalie, une espèce de grand rayon. Les mesures ne sont pas 
les mêmes partout. Certaines installations ont été perturbées.  
Est-ce volontaire ?  
« Indirectement ».  
Y a-t-il une forte présence magnétique ?  
« Oui. Néanmoins, vos moyens de les calculer sont vétustes. Nos systèmes sont plus 
perfectionnés et ceux qui sont donnés au public sont plus limités. Les systèmes créés par les 
âmes sur terre sont très amateurs ».  
Ils disent que c’est très bien, mais les systèmes dont ils disposent sont beaucoup plus pointus 
et ceux-ci ne sont pas transmis au public.  
Ce phénomène est-il lié avec ce solstice ?  
« Une grosse ouverture s’est produite, avec de nouvelles fréquences, mais il ne faut pas 
confondre vos moyens à vous de calculer et les données que vous ne pouvez pas encore prendre 
en compte. »  
En les entendant, nous avons parfois l’impression d’être un peu nuls, mais non. Ils nous disent 
que ce dont nous faisons déjà l’expérience est énorme et qu’être ici en ce moment est déjà 
une très grande expérience. Merci de nous le rappeler.  
 
Les espèces animales en voie de disparition le sont-elles parce qu’elles sont prêtes à 
ascensionner ?  
 
Pas toutes. Ce n’est pas parce qu’une espèce s’éteint que c’est un gâchis et qu’elle ne sert plus 
à rien. En réalité, les animaux sont aussi animés par un courant de vie et tous les courants de 
vie trouvent toujours une nouvelle manière de s’exprimer. Ils continuent leur route sur leur 
chemin d’ascension. Certaines formes d’existence, certaines enveloppes ne sont plus aptes à 
franchir certaines fréquences. Elles ne vont donc pas forcément ascensionner mais les 
courants de vie vont continuer leur chemin initiatique.  
 
Ceux qui nous surveillent sont-ils souverains d’eux-mêmes ou ne font-ils qu’obéir aux ordres, 
sans libre-arbitre ?  
 
Ceux qui nous surveillent sont tous volontaires. Serais-tu toi-même volontaire pour obéir 
bêtement à des ordres ? Ce genre de choses ne peut se produire que dans les armées des 
sphères non évoluées et jamais sur les sphères évoluées. Ils ont tous leur libre-arbitre. Voici 
ce qu’ils me disent : « Notre libre-arbitre ne nous freine nullement, au contraire, cela est 
encouragé ». Dans leurs investigations, ils peuvent aussi utiliser leur part créative. « Nous 
avons des missions. Nous ne sommes pas là uniquement pour appliquer les ordres de la 
mission. En amont, nous nous mettons tous d’accord entre nous, c’est-à-dire que nous formons 
des réunions où nous déterminons comment créer telle chose, puis nous œuvrons avec notre 
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créativité et notre sensibilité. Nous partageons comment nous entrevoyons la concrétisation 
de nos plans, nous partageons nos idées. C’est pour cela que nous sommes autant impliqués 
dans ce que nous faisons. Nous ne sommes pas de simples vecteurs, nous sommes des 
créateurs. Notre pouvoir de décider est très important. »  
Le pouvoir créateur ne doit jamais être amputé à aucun courant de vie.  Ils sont très formels 
là-dessus. C’est une interdiction totale. C’est complètement exclu de la règle universelle. Le 
pouvoir créateur d’un courant de vie est un aspect inaliénable.  
 
Grosso modo, quand y aura-t-il les premiers contacts physiques avec certains groupes ? 
 
Cela fait très longtemps que ces contacts physiques ont lieu. J’ai rencontré des personnes à 
qui s’est arrivé et cela a toujours été le cas. Ces personnes n’ont pas forcément été crues et 
certaines ont même été enfermées. Beaucoup d’anciens livres de soi-disant science-fiction 
des années 30 à 70 n’en étaient pas réellement, mais à cette époque-là, il n’était pas possible 
de diffuser ces informations différemment et cela reste encore difficile de nos jours.  
  
Pouvons-nous leur demander de les rencontrer physiquement ?  
 
Je leur ai personnellement demandé un milliard de fois. Quand j’étais petite, je faisais des 
grosses crises. Je vous décris la scène. Je suis dans mon salon, j’entends bien, je sens qu’on 
vient. Parfois, j’étais mal lunée et je disais : « C’est bon, je n’ai pas envie d’avoir cette 
conversation intérieurement ». Je montais dans ma chambre et je m’enfermais en leur 
disant : « Moi je veux vous voir physiquement ! », puis j’ajoutais doucement « J’ai peur, je ne 
veux pas vous voir ». J’étais dans un paradoxe intérieur énorme.  
Tu ne peux pas en réalité. Quelle partie de toi veut les rencontrer ? En dehors de ton égo, 
aurais-tu la même question ? Ce n’est pas une question de pouvoir leur demander ceci ou 
cela, mais plutôt de se questionner. Est-ce ma partie égotique à moi qui demande, une volonté 
personnelle ou une volonté universelle ? Quel est l’intérêt de les voir, au-delà de ma 
personne ? Pour se permettre de croire ?  
 
Peut-être, mais cela peut aussi être effrayant. Ce n’est pas comme cela que ça se passe et 
beaucoup de paramètres ne sont pas pris en compte. Tu leur dis : « Allez, vous venez me 
chercher, on fait une petite virée en vaisseau scooter, vous me montrez des trucs… ». Tu passes 
un super après-midi avec des êtres merveilleux. Tu vis une expérience transcendante et 
ensuite, tu rentres chez toi dans ton T1 à Paris, et tu manges ta boite de raviolis. Crois-tu 
franchement que cela te ferait du bien ? Il faut imaginer le choc terrible, parce qu’il nous faut 
maintenir notre fréquence ici, s’épanouir sur cette terre, et que se passe-t-il quand tu es allé 
faire un tour à cosmoland ? La liste des paramètres à prendre en compte est énorme. Bien 
souvent, nous ne sommes pas conscients des conséquences. Quand nous posons des 
questions, nous ne regardons pas ce que cela implique. C’est comme la grand-mère de Pédro 
qui refuse d’aller dans le vaisseau d’Ami, car elle voit la grande tristesse de Pedro, depuis qu’il 
a voyagé sur d’autres planètes. Imagine. Pedro va sur Ophir, où les gens ne travaillent pas. Ils 
se consacrent tous à leur passion. S’ils veulent, ils ont la possibilité de prendre des vaisseaux 
et d’aller dans la mer, dans les fonds marins et s’amuser. « Allez, je te ramène chez toi Pedro 
sur la terre et tu iras à l’école demain matin, avec un contrôle... », tu imagines ? C’est lourd ! 
Tu te demandes pourquoi ton courant de vie a voulu venir ici. Il faut faire attention à nos 
demandes. Tout nous est donné pour accomplir au mieux ce que nous pouvons réaliser ici, 
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sans trop nous perturber, nous faire envie ou créer des jalousies qui peuvent nous détourner 
de l’ensemencement en cours sur Terre. 
 
Cependant, nombreux sont ceux qui parmi vous ont fait partie de l’Alliance. Beaucoup d’êtres 
de l’Alliance qui ont longtemps orbité autour de cette grande organisation de surveillance ont 
eux aussi demandé à venir s’incarner sur terre, car on crée des affinités avec les sphères à 
travers lesquelles on œuvre. Parmi vous, certains sont venus s’incarner ici en tant que terriens 
pour pouvoir justement amener cette conscience et intervenir au cœur de l’humanité. 
N’oubliez pas que vous n’êtes pas des terriens, vous êtes un courant de vie dans un costume 
de terrien. Vous n’êtes pas différents des êtres de l’Alliance, vous êtes simplement en train de 
vivre une expérience différente de la leur. Souvenez-vous également que nous sommes en 
permanence à leur contact, car n’oubliez pas que vous participez continuellement à des 
réunions avec les êtres de l’Alliance. À un certain niveau, ce sont aussi nos conseillés, ceux qui 
coordonnent et nous aident sur tous les plans. Nous sommes de toute manière tout le temps 
en lien avec eux.  
 
Peut-on voir passer les vaisseaux la nuit au loin ?  
 
Oui, ils se rendent très visibles en ce moment. Ils disent d’ailleurs qu’ils ne se sont jamais 
rendus aussi visibles pour les humains à la surface, parce que les équipes au sol sont 
nombreuses. Ils ajoutent : « Certains humains nous ont vus régulièrement, parce que nous 
faisons partie de leur équipe ». Effectivement, certains composent notre équipe et nous avons 
gardé un lien conscient avec eux. Nous avons préservé une continuité dans la conscience. 
« Oui, nous sommes très présents pour certains et nous pouvons aussi apparaître lorsque des 
groupes se forment ». Par exemple, quand vous côtoyez des êtres qui vous ressemblent, 
ensemble, vous serez témoins de certains phénomènes. Le fait de communiquer sur ces 
thèmes-là et ces sujets de conversations vont créer une ouverture. Ils précisent à nouveau 
que c’est notre vibration qui leur importe et non ce qui va être dit. C’est l’impact vibratoire 
que cela va avoir sur vous.  
 
Peux-tu leur demander de parler des brumes temporelles ?  
 
« Parfois nous sommes amenés à montrer certaines séquences de futur potentiel. Le futur n’est 
pas quelque chose de déterminé. C’est plutôt une énorme potentialité. Certains humains sont 
amenés à vibrer sur une certaine fréquence pour pouvoir prendre conscience d’une 
potentialité, soit pour la développer, soit pour l’éviter. » Les moyens donnés pour recevoir 
certains messages, la manière dont ils communiquent avec nous est un vaste sujet qui 
mériterait d’être traité lors d’un autre partage. Je proposerai un sujet sur ce thème car c’est 
très intéressant. En tout cas, les manières qu’ils ont d’entrer en contact avec nous sont 
innombrables.  
 
Est-ce qu’ils peuvent parfois se mettre dans un corps d’humain pour vérifier l’évolution de la 
conscience humaine ? 
  
Oui, c’est ce que j’appelle l’Erasmus cosmique. Ils peuvent par exemple venir sur terre pendant 
2 ans et repartir. Certains font cela pour des raisons spécifiques, d’autres le font en tant 
qu’étudiants. Quand c’est le cas, ils sont soumis à plusieurs règles et protocoles très stricts. Il 
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ne se mettent pas littéralement dans un corps humain, mais ils matérialisent un corps humain. 
Ils disposent d’une technologie particulière pour cela et ils sont en mesure de faire leur 
expérience. Ils peuvent matérialiser un corps adapté à la planète qu’ils veulent explorer. Si 
vous les croisez, vous ne verrez aucune différence et cela existe depuis toujours.  
 
J’ai d’ailleurs une anecdote à vous relater qui est arrivée à une personne que je connais 
indirectement. Elle avait des soucis de santé et à chaque fois qu’elle allait à l’hôpital pour un 
rendez-vous, elle n’était pas plus éclairée. Un jour, cette personne arrive à l’hôpital, une 
doctoresse magnifique avec une aura spéciale la reçoit et elle trouve enfin ses réponses. Elle 
est aidée. Lors de ce rendez-vous, elle se sent entendue. Sur la blouse de cette dame, était 
inscrit uniquement le prénom Aimée. La patiente part et parle de ce médecin génial et 
incroyable. Plus tard, elle revient à l’hôpital et demande une consultation avec cette même 
Aimée. Le personnel lui dit qu’aucune personne du nom de Aimée ne travaille ici. La patiente 
décrit le médecin, la date, le jour, elle rencontre même le chef du service qui lui confirme qu’il 
n’y a jamais eu de médecin au nom de Aimée. Il existe des milliers d’histoires comme celles-
ci. Nous savons très bien que ce sont des interventions.  
 
Certains forums racontent des tas d’histoires similaires. Ce sont simplement des interventions. 
Il suffit de remercier. C’est très concret. Pourquoi agissent-ils à certains moments et pas à 
d’autres ? Ils ont conscience des causalités et ils interviennent à certains moments, car cela 
n’engage pas que nous, mais une causalité spécifique dont ils ont un aperçu très détaillé . Tout 
cela reste opaque pour nous. Nous n’avons pas la vision intégrale. Nous ne détenons pas 
encore la connaissance globale de la loi de causalité et de son application. 
 
Est-ce que ce ne sont pas des anges gardiens ? 
 
Nous avons donné des noms pour simplifier la compréhension des humains, mais il faut 
évoluer. C’est très vaste. Il ne faut pas confondre le milieu des séraphins et des intervenants. 
Étudiez Urantia pour aller au-delà de tous ces concepts. C’est bien plus complexe que cela.  
 
Est-ce possible avec les oiseaux qui apparaissent dans le ciel et qui disparaissent comme par 
magie ?  
 
Ce n’est pas pareil avec les oiseaux. Ce que vous voyez est l’agencement d’une fréquence. Un 
oracle par exemple est l’agencement d’une fréquence, des particules agencées sur une 
certaine fréquence qui créent un objet. Pour nous, cela a supposé d’abattre des arbres, 
d’utiliser des encres, une usine pour fabriquer cette boite, car nous sommes dans la réalité 
matérielle. Quelqu’un qui a l’outillage et la technologie nécessaire d’appareillage de 
modulation des fréquences peut vous faire apparaître n’importe quoi, n’importe quand. Un 
avion par exemple. N’oublions pas que nous, au niveau de la matière, nous sommes dans un 
environnement tangible. Nous pouvons donc avoir des interventions comme cela d’objets qui 
apparaissent et nous semblent prédestinées car nous sommes nous-mêmes un assemblage 
de fréquences qui a attiré à lui une manifestation précise pour atteindre en nous un point 
précis, qui va changer en nous notre vibration. Une amie récemment sur sa terrasse dit : 
« Mon dieu, j’aimerais bien avoir un signe de ta présence » et là, au même moment, elle voit 
une chouette passer devant elle. Oui la chouette existe, mais toute cette conjonction est là 
parce que tout est loi d’affinités. Tout vibre en syntonie, tout est intelligent, tout réagit, tout 
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a une résonance. Arrêtons de tout séparer dans notre esprit. Il faut penser au Tout. Nous 
faisons partie du Tout. Nous sommes une vibration incluse dans le Tout. Si nous modulons 
notre vibration, nous modulons notre façon de voir la vie. Si nous changeons notre vibration, 
nous changeons de plan, nous changeons de plan de conscience, de dimension. La dimension 
est à l’intérieur de vous. Le changement de dimension n’est pas à atteindre de l’extérieur. 
C’est vous qui allez changer de dimension à l’intérieur.  
 
Merci beaucoup à tous. Merci à l’Alliance. Avez-vous quelque chose à ajouter ?  
 
Beaucoup d’informations ont été données et ils sont toujours d’accord pour partager ce que 
nous sommes en mesure de recevoir. Ils sont très contents de ce que nous pouvons assimiler. 
Nous sommes un terrain fertile dans lequel ils peuvent semer des graines, et ils en sont 
toujours très heureux. Nous représentons des petites passerelles qui vont former les grands 
courants de demain. Si vous aviez conscience que ces petits contacts sont de très grands 
contacts en réalité, car ils donnent matière à semer beaucoup de graines. Ils précisent que par 
ce partage, beaucoup de choses se sont produites. Les fruits seront perceptibles très 
rapidement et déjà dans les vibrations certaines choses se sont faites, il y a eu des éclosions. 
Pour eux c’est toujours un moyen de s’approcher, de communiquer de manière beaucoup plus 
intime avec nous. Ils nous remercient énormément et nous les remercions en retour.  
 
Merci.  
 
Merci à tous. Merci pour ces retrouvailles.  
À très bientôt.  
 
 
 
 
Issu d’un atelier conférence de juin 2023 
Lulumineuse 
Retranscription réalisée par Sylvie Retailleau avec des modifications apportées par Lucile. 
 
 
 


